

ral, se résume en bien peu de mots. Né à Québec le 28 octobre 1776, M. Félix Gatien fut ordonné prêtre le 16 février 1800. L'année suivante, il fut envoyé en qualité de missionnaire au Détroit ; d'où il redescendit en 1806 pour occuper la chaire de théologie au Séminaire de Québec, qu'il quitta onze ans après (1817), pour accepter la cure du Cap-Santé, où il mourut en 1844. L'abbé Gatien a laissé la réputation d'un prêtre selon le cœur de Dieu, dans toute la vérité de cette expression, et dont la vertu ne s'est jamais démentie dans tout le cours de sa vie sacerdotale. Un de ses contemporains qui se connaissait en hommes, M. Louis-Jacques Casault, premier recteur de l'Université-Laval, qui avait été vicaire de M. Gatien, ne